

Festival. Plus de 100 comédiens ont régalié les nombreux spectateurs pendant les cinq jours de représentations.

Les Théâtrales de Verfeil ont fait un tabac

Du 10 au 14 novembre dernier, Verfeil a vécu au rythme de son festival annuel de théâtre.

Organisé pour la douzième fois par la FNCTA (Fédération nationale des Compagnies de théâtre et d'animation), la Béluغو et le Strapontin, ce festival a connu cette année un cru exceptionnel et ce malgré le fameux "pont" du 11-Novembre.

Pas moins de vingt troupes se sont produites pour le bonheur d'un public venu très nombreux.

PASSAGE DE RELAIS

Il a débuté par un minute d'émotion lorsque Roland Murat, le dynamique président sortant de la FNCTA a passé le relais (et le plaqueminier) à Thierry Mouton, après que le maire de Verfeil Raymond Dematteis a déclaré ouvert ce douzième festival.

Aussitôt après, la troupe Théâtre sans Complexe d'Aureville divertissait petits et grands par une comédie hilarante. Le pot de l'amitié, offert par la municipalité, a réuni acteurs et spectateurs après la pièce.

Par la suite, ce fut une succession de spectacles de très grande qualité, tantôt gra-



Petits et grands étaient aux anges. Photo DDM.

ves, tantôt grinçants, tantôt comiques mais le succès ne s'est jamais démenti.

L'organisation sans faille des bénévoles des associations participantes a permis de servir près de 500 repas pendant ces cinq jours sur les planches. Le rideau est tombé sur les XII^e Théâtrales de Verfeil. Rendez-vous en 2005 pour les XIII^e. Et en attendant, que vive le théâtre...

D'autres infos en bref

LOTO DE L'ÉCOLE MATERNELLE. Vendredi 26 novembre, à 21 heures, En-Solomiac, les enseignantes, les parents d'élèves et les « bouts de choux » organisent leur loto annuel.

CÉRÉMONIE DU 5 DÉCEMBRE. Raymond Dematteis, maire de Verfeil et le conseil municipal vous prie de bien vouloir honorer de votre présence la cérémonie officielle du 5 décembre organisée à la mémoire des combattants d'Algérie, Tunisie et Maroc. A 11 heures, rassemblement devant la mairie, défilé en fanfare, dépôt de gerbes et retour à la mairie pour un apéritif concert.